

17.05.2023

Alexander Ospelt bei VRUS

**Ospelt**  
Food matters.

Medieninformation

# Chancen bei Familienunternehmen

## Alexander Ospelt diskutiert an der Ostschweizer VR-Tagung 2023

Am 12. Mai veranstaltete die Organisation VRUS die Ostschweizer Verwaltungsrats-Tagung 2023 in Steinach / SG. Unter der Gesprächsleitung von Marcel Amrein diskutierten Alexander Ospelt von der Ospelt Gruppe, Caroline Studer (M. Opitz & Co. AG) sowie Marco Cellere (Cellere Bau AG) die Chancen und Risiken bei Familienunternehmen. Die Diskussionsteilnehmer, welche alle entsprechende Unternehmen führen und den jeweiligen Verwaltungsräten vorstehen, waren sich einig, dass die Vorteile und Chancen deutlich überwiegen und Familienunternehmen daher weiterhin eine Zukunft haben. Entsprechend erteilte Alexander Ospelt Zustimmung für seine Überzeugung: «Die Tatsache, dass das Unternehmen meinen Namen trägt, wirkt sich in jedem Fall positiv aus auf kurze Entscheidungswege, Verbindlichkeit, Loyalität, Stabilität und Flexibilität.»

